

Agroécologie vecteur de cohésion sociale

Grâce au soutien d'Air France, Acting for Life participe à un apaisement durable dans la Valle del Cauca en accompagnant des organisations paysannes.

L'Instituto Mayor Campesino œuvre dans la Valle del Cauca (sud-ouest de la Colombie) pour développer des filières agro-écologiques permettant aux populations de vivre pacifiquement. Depuis le début du projet, 124 jeunes ont été formés à l'entrepreneuriat et participent aujourd'hui au dynamisme de l'économie locale avec le soutien d'institutions publiques ou privées. La création d'espaces de dialogue entre jeunes, leaders sociaux, organisations, entités publiques et institutions privées favorisent des échanges de pratiques et de connaissances entre partenaires de la Valle del Cauca. Autre volet du projet : les groupes autogérés d'épargne et de crédit. Plusieurs centaines de personnes, dont une majorité de femmes, ont été incitées à suivre ces formations de microfinance solidaire, indispensables pour démarrer une activité productrice de revenus, source d'autonomie financière des familles paysannes. ▀

Social cohesion through agroecology With the support of Air France, Acting for Life is working with farmers' organizations in the Valle del Cauca. In this area of southwest Colombia, the Instituto Mayor Campesino is working to develop agroecological initiatives that help local populations to live in peace. Since the beginning of the project, 124 young people have been trained in business skills and are today working to boost the local economy, with the support of public and private bodies. Innovations such as the creation of places where young people, social leaders, organizations, public bodies and private institutions can meet and talk, fostering the sharing of practices and knowledge between partners in the Valle del Cauca. Another part of the project is concerned with setting up self-managed credit and savings groups. Several hundred people, mostly women, have been encouraged to attend courses on equitable microfinance. These courses are essential to starting up the profitable business activities that can help to make farming families financially independent. ▀

Pour soutenir
Acting for Life
Tél. +33 (0)1 49 34 83 13.
contact@acting-for-life.org
www.acting-for-life.org

**ACTING
FOR LIFE**

"La vie, pas la survie" —